



Luise Reichsgräfin v. Salburg, Freifrau auf Falkenstein, geborene Gyömerey von Györi - Gyömöre und Töllvar, Sternkreuzordensdame und Kämmererswitwe, gibt in ihrem und im Namen ihrer Kinder: Otto Reichsgrafen v. Salburg, Freiherrn auf Falkenstein, k. k. Kämmerers und Rittmeisters a. D., Fideicommissinhabers; Oskar Reichsgrafen v. Salburg, Freiherrn auf Falkenstein, k. k. Kämmerers, Dr. juris und k. k. Statthaltereii-Secretärs; Xavera Reichsgräfin v. Salburg, Freiin auf Falkenstein; Julius Reichsgrafen v. Salburg, Freiherrn auf Falkenstein, und Norberta Freifrau v. Spiegelfeld, geborener Reichsgräfin v. Salburg, Freiin auf Falkenstein, die tiefbetäubende Nachricht von dem Hinscheiden ihres innigstgeliebten Sohnes, respective Bruders, des hochgebornen Herrn

Richard Reichsgrafen von Salburg,

Freiherrn auf Falkenstein,

k. k. Statthaltereii-Concepts-Praktikanten,

welcher nach längeren Leiden, versehen mit den heiligen Sterbsakramenten, am 25. Mai 1878 um 7 Uhr Abends im 28. Lebensjahre an Lungenlähmung selig und sanft im Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle des theuren Verblichenen wird Montag den 27. Mai l. J. um 5 $\frac{1}{2}$ Uhr Nachmittags vom Trauerhause, Steingasse Nr. 19 aus in die St. Mathiaspfarrkirche überführt, und sodann nach feierlicher Einsegnung am hiesigen Friedhofe zur ewigen Ruhe bestattet.

Die heiligen Seelenmessen werden am Dienstag den 28. Mai um 10 $\frac{1}{2}$ Uhr Vormittags in obgenannter Pfarrkirche gelesen werden.

Linz am 25. Mai 1878.

Carl.

